



MOTION
COMITÉ GÉNÉRAL
DES SYNDICATS CGT DE L'HÉRAULT
16 JANVIER 2026
CAP D'AGDE

Les syndicats CGT de l'Hérault réunis en Comité général constatent que les attaques du capitalisme mondialisé génèrent toujours plus de guerres, de précarité et enrichissent une poignée de milliardaires. 0,1 % de la population mondiale capte 50 % des richesses, personne n'est épargné. Ces mêmes milliardaires font le choix de mettre leurs capitaux au service de l'extrême droite contre toute politique de justice sociale.

Dans ce contexte, la CGT doit plus que jamais tenir toute sa place d'organisation syndicale combative, de lutte, pour susciter l'espoir des travailleuses et des travailleurs en proposant d'autres alternatives et des perspectives de mobilisations.

La situation internationale est marquée par de nombreuses guerres qui s'enlisent sur fond d'enjeux économiques et d'accaparation des ressources. Ces guerres tuent de nombreux innocents, femmes et enfants, qui paient pour la folie de quelques décideurs. Palestine, Venezuela, Ukraine, le droit international est bafoué par les dirigeants de droite extrême et d'extrême droite au profit des intérêts économiques privés.

Les syndicats CGT de l'Hérault, fidèles à leurs valeurs internationalistes, condamnent toute action de guerre, les offensives impérialistes et agiront toujours en faveur de l'autodétermination des peuples et pour la paix. Pas de progrès social sans paix.

Les syndicats CGT de l'Hérault apportent leur soutien au peuple Iranien en lutte contre le régime des mollahs.

Les 15 et 22 mars prochains, les électeurs français·es seront appelés aux urnes pour les élections municipales. Les ambitions électoralistes de l'extrême droite française sont claires :

Conquérir 1 000 communes importantes. L'imposture sociale et le danger que représente l'extrême droite doivent être une réalité pour l'ensemble de nos syndiqué·es et pour l'ensemble de la population.

Les syndicats CGT de l'Hérault s'engagent à mener la bataille contre les idées d'extrême droite en France, comme à l'international. Nous nous réjouissons des inscriptions massives à la journée d'étude du 30 janvier, « Comment lutter contre les idées d'extrême droite », qui se déroulera dans nos unions locales. Fort de cette réussite, nous réitérerons cette initiative.

Le système que nous combattons use de tout ce qui est en son pouvoir pour nous diviser. Selon que l'on soit une femme, un homme, actif, retraité, selon nos orientations sexuelles, nos croyances religieuses, il nous oppose.

Malgré les discours, les inégalités demeurent criantes.

Les syndicats CGT de l'Hérault s'engagent à mettre en œuvre partout dans les entreprises comme dans la société civile des actions en faveur de l'égalité femme-

homme. Ils s'engagent à mener des actions pour défendre le droit des femmes afin de gagner une participation massive aux manifestations du 8 mars.

Les agent·es de la fonction publique, titulaires et contractuel·les, éliront en fin d'année leurs représentant·es du personnel. Nos militants iront à la rencontre des salarié·es partout sur le territoire, même là où la CGT est peu ou non présente. Ces élections sont un enjeu pour toute la CGT. Voter et faire voter CGT dans la fonction publique est le meilleur rempart contre la destruction de nos services publics.

Les syndicats CGT de l'Hérault s'engagent aux côtés des syndicats de fonctionnaires à mener la campagne pied à pied pour renforcer notre audience électorale dans la fonction publique.

Fort du constat de la progression de notre nombre de syndiqué·es depuis 6 ans, pour atteindre aujourd'hui 10 287 syndiqué·es, les syndicats CGT de l'Hérault se félicitent. Nous nous engageons à mettre en œuvre la démarche CGT et ainsi à poursuivre la dynamique de renforcement. Nous nous engageons également à planter la CGT dans les entreprises où nous ne sommes pas implanté·es et à nous renforcer là où nous sommes présent·es.

Pour progresser aux futures élections dans le service public comme dans le privé, les syndicats CGT de l'Hérault s'engagent à proposer aux salarié·es d'organiser des NAO dans toutes les entreprises. Nous devons rappeler aux syndiqué·es et aux salarié·es qu'un grand nombre d'entreprises, notamment celles du CAC 40, ont bénéficié de plus de 300 milliards d'euros d'aides publiques et d'exonérations de cotisations sociales sans contrepartie aucune, que les 500 plus grandes fortunes de France ont plus que doublé leurs richesses en passant de 490 milliards d'euros en 2018 à 1 200 milliards aujourd'hui.

Les syndicats CGT de l'Hérault s'engagent à aller chercher par la lutte ce que les néolibéraux nous ont volés. Nous exigeons des augmentations de salaire, l'égalité salariale femme-homme, la retraite à 60 ans et ainsi continuer à faire vivre notre Sécurité sociale et répondre aux besoins de nos services publics.

Nombre de nos camarades se voient sanctionné·es, licencié·es du fait de leur engagement syndical. La mise en examen de notre secrétaire générale montre que nous dérangeons le patronat.

Les syndicats CGT de l'Hérault s'engagent dans le mois des libertés syndicales pour porter auprès des pouvoirs publics la question des libertés syndicales.

Plus fort·es, plus nombreux·ses, ensemble pour gagner !